
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a realização dos serviços de saúde bucal.

REQUEIRO  à  Mesa,  na  forma  regimental,  ouvido  o  Plenário,

solicite-se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - Quantos atendimentos de saúde bucal são realizados na rede

municipal anualmente?

2  -  Quais  são  os  procedimentos,  exames  e  tratamentos

oferecidos?

3 - Qual o tempo médio de espera para realização de implante?

4 - Qual o valor anual destinado à saúde bucal em Jundiaí?

5 - Qual  a composição dos recursos destinados à saúde  bucal,

entre repasses federais, estaduais e recursos próprios? 

Sala das Sessões, em 02 de agosto de 2022.

ANTONIO CARLOS ALBINO
'Albino'
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